
Al  Vice SINDACO   del   Comune di SOLOPACA 

All’ ASSESSORE    Prof. Antonio SANTONASTASO 
 ( od  eventuale altro Assessore senza Delega ma  “DELEGATO AL RAMO”)  
AL RESPONSABILE DELL’ U.T.C. 

AL RESPONSABILE  DEL SERVIZIO VIGILANZA  
 
OGGETTO: STATO ed EFFICIENZA  del PARCO GIOCHI COMU NALE di via Benefici. 

-Segnalazione  Urgente - 
 

Il  sottoscritto Achille ABBAMONDI, consigliere comunale di questo Ente ,  segnala che a far 
data  dal Venerdì  09 ottobre u.s., nel  Parco giochi sottoposto al plesso della Scuola 
Materna,ubicato nella via Benefici di questo Comune, erano evidenti i  segni di un  recente 
DANNEGGIAMENTO. 
 Precisamente, all’atto di un  mio occasionale  accesso al Parco Giochi, risultavano: 
- danneggiate  alcune attrezzature  delle quali  alcune risultavano essere smontate e le varie  
componenti risultavano sparse  nell’area parco.  
- danneggiate  quasi  tutte  le  giovani  piante  di  ulivo, alcune delle quali, erano 
irrimediabilmente spezzate, mentre, per la maggior parte delle restanti,risultavano danneggiati 
i relativi supporti in legno, tanto da essere  senza sostegno,  quasi tutte adagiate a terra. 
 
Pur avendo, nella mattinata  dello stesso venerdì 09 u.s, doverosamente avvisato, per le vie 
brevi, il responsabile del Servizio Vigilanza che dichiarava di aver già esperito le 
comunicazioni di competenza, purtroppo , ad oggi, Venerdì 16 ottobre, la predetta 
situazione risulta ad ancora  IMMUTATA. 
 
Si segnala, infatti che,sino ad oggi, i cancelli di accesso al parco  risultano  ancora  
insolitamente aperti e spalancati a tutte le ore del giorno e della notte (agevolando altri 
successivi  danneggiamenti dei lampioni colà presenti avvenuti proprio in questi  ultimi 
giorni) ma, soprattutto,  ancora  non si è provveduto  ne a  METTERE IN SICUREZZA  gli 
attrezzi danneggiati  ne, tantomeno, si è provveduto a cercare di SALVAGUARDARE  le 
restanti piantumazioni (che ancora potrebbero  essere recuperate, con meno di un’ora di 
lavoro,  da parte di chi di competenza).     
 

           Alla luce di quanto sopra, preso atto che  lo stato de quo  perdura, ormai da 1 (una) 

settimana, e che un banale  e semplice intervento di “messa in sicurezza” delle attrezzature  

e la “salvaguardia delle piantumazioni” rimaste (sicuramente acquistate a caro prezzo da 

questo Ente come si evince dalla liquidazione di spesa di cui alla Determina Nr. Gen. 114 del 

20/05/09) non implica certamente una spesa insostenibile a carico di questo Ente ne 

tantomeno  un eccessivo sforzo per le maestranze, tanto doverosamente si comunica a tutti gli 

Uffici in indirizzo, per quanto di rispettiva competenza, al fine  adottare, con ogni cortese 

URGENZA, i provvedimenti di  conseguenza.   

 
 Solopaca (Bn), lì  16 Ottobre 2009                                                       F.to 

                                                                                                          Il Consigliere Comunale 
                                                                                                           Achille ABBAMONDI  

 
 
(Per la eventuale visione dello stato dei luoghi, si rimanda alle FOTO allegate alla presente 
Segnalazione,già archiviate sul sito: www.achilleabbamondi.it  a disposizione di tutti gli interessati, con 
buona pace dell’Assessore SANTONASTASO Antonio che, evidentemente,  per “sue” le dichiarazioni 
rese  nell’ultimo Consiglio Comunale, risulta  “insofferente” di tale strumento di pubblicità atto ad 
evidenziare  le “deficienze gestionali” di questa Amministrazione) 



ALLEGATO nr.1 
FOTO alla data del 09 ottobre  2009 
 

 
 

DANNI ALLE ATTREZZATURE : 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

DANNI ALLE PIANTUMAZIONI: 
 
 

 
 
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

 
 
 



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 

 
 
 

 
 

 
 
 



FOTO alla data del 15 ottobre  2009 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 



 
 

 
 
 
 

 
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 

 
 
 



 
 

 
 
 
 

 
 
 
 



 
 
 

 
 
 
Per opportuna  conoscenza  dei cittadini di 
Solopaca, pur dovendo ammettere  che , purtroppo 
anche nella Nostra Solopaca, il grado di inciviltà  
ed i fenomeni delinquenziali  stanno superando 
ogni limite, e che contro questo malcostume poco 
può fare l’Amministazione, segnalo che  questa 
Amministrazione (con Determina Nr. Gen. 114 
emessa dal Dirigente dell’U.T.C. datata 20 maggio 
2009) ha appena  liquidato la considerevole somma 
di oltre 3.300,00 (TREMILATRECENTO/00) Euro 
a nr. 2 ditte di Bucciano proprio per l’acquisto e la 
piantumazione di pali e piante (?) a corredo del 
verde pubblico attrezzato del nostro Comune (?) . 
 



 
 
Dunque , se  poco o nulla si può fare per impedire 
tali deplorevoli fenomeni, penso che sia 
quantomeno “DOVEROSO”  da parte  
dell’Amministrazione  cercare di limitare i danni, 
“salvando il salvabile”  e  non sperperare  le risorse  
dei contribuenti . 
 
                                               Achille Abbamondi 


